

ruegos y preguntas

## Mayoral no 'pica' el anzuelo de Policlínica

La concejal **Lourdes Garrrell** (CiU) le preguntó al alcalde **Mayoral** sobre la crisis de Policlínica en el apartado de ruegos y preguntas del pleno de esta semana. *¿Cuál es la visión de futuro que tiene de Policlínica?*, inquirió. Quería conocer la postura del presidente honorífico (con voz pero sin voto) de la Fundación Policlínica.

El alcalde no se apartó un milímetro del guión preestablecido: Dijo que Policlínica era una entidad "estratégica" para el futuro sanitario de la ciudad y comarca. Calificó de 'preocupante' la decisión de cesar a dos patrones y al gerente. Dudó de la legalidad de estos ceses y fijó tres ejes: la necesidad de salvaguardar los puestos de trabajo, que los servicios sanitarios se intensifiquen y que la entidad esté más integrada en el mapa sanitario de la comarca. En ningún momento habló de la viabilidad futura del centro por lo que la da por garantizada.

Xavier Solanas



## Los peligros del mosquito 'tigre'

La concejal **Angeles Olano** (PP) preguntó a **Montse Roca** (PSC) si el Ayuntamiento estaba alerta ante la amenaza de que el mosquito 'tigre' llegara a la ciudad, y en ese caso qué medidas tenían previstas para combatir este insecto oriental cuyo peligro reside en que las picaduras de las hembras son inflamatorias (en algunos casos requiere visita ambulatoria). El concejal Ramón Buscallà (CiU) ha hecho la misma pregunta al alcalde pero por instancia. La concejal de Sanidad Pública le contestó que todo está bajo control. Que el mosquito en cuestión está dormido, pero que si aparece se aplicará el protocolo previsto por la Conselleria de Salut. Pese a que la concejal Popular le pidió más concreción, la socialista le contestó que no es el momento de alarmar a la población no sea que el 'tigre' despierte.

Josep Garcia



## Con el permiso de Champion...

El alcalde ha contestado a la concejal **Laura Tintó** que los aparcamientos de la cadena alimentaria **Champion** están a disposición de los aficionados del BM Granollers que acudan al Palau d'Esports los días de partido. Que ya se ha hablado con la empresa francesa y que *no problem*. Más le dijo: que a ese aparcamiento a

## La primera moción del Partido Popular...

Por primera vez en la historia de Granollers el Grupo Municipal del Partido Popular ha presentado una moción que ha sido aprobada por el voto unánime de todas las fuerzas políticas ¡**incluida ERC!** La propuesta pide al Estado que aporte más recursos a los ayuntamientos para poder atender las nuevas necesidades generadas por el aumento de la población procedente de la inmigración, sin que ello repercuta en un incremento de la presión fiscal.

## ...y el PP también apoya la de ERC

Y aunque se nos asegura que no es por cortesía, lo cierto es que en la misma sesión plenaria el Partido Popular votó a favor de la moción presentada por ERC en la que se insta al gobierno central a publicar los balances fiscales entre las comunidades autónomas (Ver *Hoy Granollers*). Si no nos equivocamos, también es la primera propuesta presentada por ERC votada por el PP. La única moción denegada en el pleno fue la presentada por CiU en contra del mantenimiento del impuesto sobre hidrocarburos para financiar la sanidad pública (Ver *Abajo*).

Xavier Solanas



## Los colapsos en la calle del Cercle de la Caixa

Por tercera vez el concejal **Miquel Mas** (CiU) ha pedido al alcalde que a un lado de la calle Joan Camps, en el Barri dels Instituts, los coches no aparquen en batería sino en línea para evitar los habituales colapsos que se producen cuando un autocar escolar atraviesa la calle y se encuentra con un coche aparcado en doble fila. Los incidentes se repiten con frecuencia. El alcalde le contestó que una parte del problema está resuelto porque los autocares que acuden al Cercle Cultural de 'La Caixa' tienen orden de aparcar en Roger de Flor para evitar esa calle. Los vecinos de los edificios de 'La Caixa' son los más beligerantes. Hace algunos meses colocaron carteles en la calle para denunciar la desidia municipal. Miquel Mas, además de concejal, también es vecino...

partir de la próxima semana se le tendrán que sumar los del Pla de Baix. Al lado del colegio Mestres Montaña hay una superficie de una hectárea "a cinco minutos del Palau", dijo el alcalde. Así pues, no habrá armisticio para los automovilistas que no aparquen correctamente los días de partido.